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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando 

informações acerca sobre o porquê das senhas da Farmácia Municipal não voltam a ser 

distribuídas até as 17:00 min? Questiono ainda se é por falta de funcionários ou por falta de 

medicamentos? 

REQUERIMENTO N° 1701/2017 
Autor: RONALDO PINTO DE ANDRADE 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO INFORMAÇÕES 
ACERCA SOBRE O PORQUÊ DAS SENHAS DA FARMÁCIA 
MUNICIPAL NÃO VOLTAM A SER DISTRIBUIDAS ATÉ AS 17:00MIN: 
QUESTIONO AINDA SE É POR FALTA DE FUNCIONÁRIOS OU POR 
FALTA DE MEDICAMENTOS? 
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APROVADO 
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Vereador Carlos Moura Magro 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que muitas pessoas não conseguem ir a Farmácia Municipal dentro do tempo 

estipulado para a retirada das senhas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia 

ao Departamento Competente, solicitando informações acerca sobre o porquê das senhas da 

Farmácia Municipal não voltam a ser distribuídas até as 17:00 min? Questiono ainda se é por 

falta de funcionários ou por falta de medicamentos? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de maio de 2017. 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Loteamento Real Ville - Mombaça - 12400-900 - Telefax: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  


	Page 1

